

Koriyama West Weekly Report



第6回例会
No.2779

会長/鈴木 茂幹事/滝田 吉宏 クラブ広報委員長/濱尾 博文
会報・雑誌小委員長/濱尾 博文 会報・雑誌小委員会副委員長/石橋 理
事務局/〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大ビル1階 ☎024-923-0847
例会日/水曜日12:30~13:30 例会場/記憶の森 郡山市山崎305-10

新会員卓話「自己紹介」

(株)今泉設計 代表取締役 今 泉 雄二 氏

開会点鐘 国歌斉唱 ロータリーソング「奉仕の理想」

四つのテスト唱和

鈴木 茂会長挨拶

皆さんこんにちは。本日もご参集頂きまして有難うございます。先週8/3は、8/28からの例会変更で、レッドホーブスの試合観戦でした。最初の話では私が始球式をするという話でしたが、直前にその話は無くなりました。肩を作るために練習していたのですが、残念(嘘です)。久しぶりのレッドホーブス試合観戦でしたが、当日は晴天で非常に暑く、その上しらさわグリーンパークは西日が観客席を直撃するような設計になっていて、早々にアサヒビール園に引き上げた次第です。私は最後まで観戦して1度も勝ったのを見た事が無かったのですが、そのせいかどうかレッドホーブスは勝利。しかしながら勝ったところをまたまた見る事ができませんでした。次回に持ち越します。



地区大会のお知らせ 佐藤和夫地区幹事

皆さんこんにちは。貴重なお時間を頂戴致しまして有難うございます。本日私がお邪魔させて頂きましたのは11/2~3の地区大会のPRです。私共の方で準備を整えていますが、11/2地区リーダー研修セミナーは、第2840地区2017~18年度ガバナー高崎RC田中久雄氏の講演です。11/3地区大会記念講演は、郡山市出身元ラクビーワールドカップ日本代表の大野均氏をお招き致しました。面白いお話を聞いて頂けると思いますので、皆様ご期待頂ければと思います。また、今年度は11/3にホテル華の湯にて大懇親会を企画しておりますので、是非中央分区の皆様にはお力を頂きながら最後まで楽しんで頂きたいと思います。宜しくお願ひ致します。



8月結婚・誕生日

星 千春親睦活動委員長

〈結婚祝〉堀江正喜会員 H6.8.21

〈誕生祝〉伊東孝弥会員 S31.8.18

土井将照会員 S42.8.31



出席報告 今泉雄二出席委員長

会員数39名 出席者数19名 欠席者数20名 出席率48.71% 前回出席率100.00% ビジター佐藤和夫地区幹事(郡山北RC)

幹事報告 滝田吉宏幹事

8/8(木)郡山RC ⇒ 6:00PM アサヒビール園 納涼会 8/21(木)郡山西北RC ⇒ 6:30PM 納涼会 ビュー



ホテルアネックス 8/28(水)郡山アーバンコスモスRC ⇒ 6:30PM 暑気払い例会 ビューホテル

ニコニコBOX報告 阿部治江ニコニコBOX委員長
伊東孝弥会員 佐藤地区幹事、ようこそ西RCへ! 今泉雄二会員 卓話かなり緊張してます。宜しくお願ひします。丹生修一郎会員 宜しくお願ひします。 鈴木 茂会長・高橋金一会員 今泉さん卓話期待してます。 関根英樹会員 今泉さんの卓話楽しみです。 星千春会員 人生経験の話楽しみにしています! 阿部治江会員 雄二君新会卓話員楽しみにしています。

佐藤和夫地区幹事 乾 敦史会員 金田岩光会員
鈴木功一会員 滝田吉宏幹事 七海正克会員
濱尾博文会員 堀江正喜会員 満井紀勝会員
宮本 孝会員 森尾和衛会員 柳沼克彦会員

今週のニコニコ大賞 堀江正喜会員

新会員卓話「自己紹介」

(株)今泉設計 代表取締役

今泉雄二氏

本日は宜しくお願ひします。先ず自己紹介させて頂きます。

【趣味】個人で仕事を始めてから、夜中に仕事が終わりそのまま一人でふらりと車でいわきに行ったり、高速に乗って6時間高速を走ったりしてました。妻と会ってからは更に行動範囲が広がり、無性に鮪が食べたくなり、2人で大間まで夜中車を走らせ食べに行ったり、能登や長野等、色々車で行きました。

【学歴】郡山北工業高校進学は、中学2年の時北工が高校サッカー全国大会に出場したという事に憧れて志望を決めました。元々は電子科の希望でしたが、当時の私の学力レ

自己紹介

【人物】

1973年(昭和48年)11月 郡山市日和田町に生まれました。

1976年 安達郡本宮町(現本宮市)

28歳まで過ごしました。

途中色々あり

2004年 郡山市内に引越しました。

2016年 入籍しました。

2019年(令和1年)長男が誕生しました。

現在、長男は5歳になり毎日息をしながら一緒に遊んでおります。

【趣味】

ドライブ(ありますりですが)

食べ歩き

【学歴】

幼稚園から中学校まで本宮町立の学校へ通学

1992年(平成4年)3月

福島県立郡山北工業高等学校 建築科卒業

【職歴】

1992年 地元設計事務所入社

1997年 地元ハウスメーカー入社

2000年 地元設計事務所入社

2006年 個人設計事務所(今泉設計)開設

2015年 株式会社今泉設計設立

【主な活動】

2003年 福島県建築士会 郡山支部会員

2019年 福島県建築士事務所協会 郡山支部会員

2024年 郡山西ロータリークラブ入会

ベルがたまたま建築科だったのでそちらに入りました。ですので小さい頃から建築を目指していた訳ではありません。北工に入ってサッカー部には入らず陸上部で短距離でリレーで県大会まで行きました。最初の頃は現在の建築士になるとは全く想像していなく、授業で設計図を描いている内にどんどん描く事が好きになり、必然と設計事務所に就職する事が目標になってきました。私が就職する時はバブル崩壊後でしたが、幸い1人に対して5社以上の企業選択ができ、その中で地元の設計事務所に就職が内定しました。

【職歴】入社した当時は、まだ手描きで図面を描いていました。直属の上司から基礎を叩き込まれて今現在の私の糧になっています。その上司の事は今も感謝しており、講習会でお会いすると相談に乗って頂いたりアドバイスを頂いたり、得難い存在になっています。当時の設計事務所では、公共物件の図面を手がける会社が多くて、自身の経験を積むのには最高の職場でした。1番の思い出は、入社2年目で上司が独立してしまい、学校の大規模改修工事を私が担当する事になり、幾度となく市役所の担当の方から呼び出されて、建築課に缶詰になって図面を完成させたという事です。その後PC導入によりCADで図面を描くようになり、手描きが無くなったというのはちょっと寂しい気もありますが、これも時代の流れかなと思います。

1996年に二級建築士試験に合格しまして、その後ハウスメーカーの現場監督をやりませんかと知人に声をかけて頂いて、現場の方もちょっと見てみたいなど地元ハウスメーカーに入社しました。現場での段取りの難しさ、営業担当との板挟みでストレスが溜まり大変でしたが、仲良くなったり業者さんとお酒を飲むようになって、そこでストレス発散をしました。

数年後、設計図面を描く事が忘れられなくて、知人に相談してまた地元の設計事務所に入社する事ができました。そして更に一物件の担当を任せられる責任を感じ、ちょっと欲が出てきて、その設計事務所に勤めていたからこそできた経験という事ですが、影を潜めていた独立という二文字が頭を掠めきました。その後2005年念願の一級建築士に合格しまして、同年一級になったのが金田さんです。一級建築士合格を機に独立の道を選び、自宅の一室から個人の設計事務所として、最小限の備品を揃えてスタートとなりました。

当時は知名度がある訳でもなく、希望より不安の方が大きかったです。ただ、諸先輩に励ましの声をかけて頂き、非常に快く前進していく事になりました。そうはいっても仕事が即頂ける訳もなく、設計業務というよりは知人の手伝いをしたりしていました。図面を描いている時は楽しくなり、納期に間に合わせる事の下請けの大変さ感じ、1人で仕事をする達成感を味わっていました。仕事に行き詰った時も、ふらっと車に乗って好きな時に外出して、そういう事が会社員時代ではありえない事だったので、それは個人事務所になって良かった事の1つかなと思います。

その後仕事が伸び悩んでいた頃、心機一転、賃貸物件を探して、自宅兼用から事務所を移転する事になりました。そんな中、あるお寺の住職さんから200年前の木造の寺の建て替えの話を頂き、最初は自信が無く断ろうかと思いましたが、当時母の七回忌の供養もあったので、そこで励まされ引き受けました。寺社仏閣の本を購入し部位名称から



覚えていったのですが、呼び方が全く違ったり等、覚えるのに苦労しました。完成した時には感慨深いものがありました。その数か月後には仕事を立て続けに頂く事ができ、移転した方角が良かったのかと思っていました。

独立して3年目に以前図面の手伝いをしていた会社の方に、福島に建売住宅を建てる会社が進出してくるので一緒にやらないかと声をかけて頂き、やってみる事にしました。それが現在16年目の取引をしている飯田グループの一建設です。当初は確認申請をするのに実績も無いので現金払い、自分で持ち出しをして申請費を払ったりしてましたが、今では年間300棟以上の建売住宅の設計をやっています。



独立して5年目に設計事務所の更新があり、これを迎える事が第一目標だったので感激しました。2007年、姉歯問題等問題があり大幅な建築基準法とか建築士法の改正がありました。戸惑いながらも手探りで建築確認申請を出していました。時代と共に法律が変わるのは仕方のない事なのかなと思います。2015年私の第二目標だった設計事務所の法人化も実現でき、現在の株今泉設計を設立しました。現在は2名の社員と共に一日一日充実させながら日々の仕事をこなしています。私の座右の銘は高校までは「為せば成る」でしたが、社会人になってからは「人と繋がりを大切に」となりました。この言葉をモットーに現在頑張っている所です。以上です。ご清聴有難うございました。